



CONDECORADO EL EMBAJADOR DE BLANCK

En el Capitolio de Roma se celebró una lucida ceremonia en la que el alcalde de Roma impuso al Embajador de Cuba en Europa para asuntos económicos señor Guillermo de Blanck y al Embajador de los Estados Unidos, una medalla de oro y plata por los servicios prestados en pro de las relaciones entre dichas naciones. En la composición gráfica se recoge el momento en que el doctor De Blanck recibía la condecoración, y un aspecto de la selecta concurrencia.

*Aut. mayo 12/1957*